

PASSER A LA VITESSE SUPÉRIEURE

Avec 2 millions de manifestants en France dont plus de 60 000 à Lille cette nouvelle journée de grève et de manifestation, plus importante que le 19 janvier, continue de démontrer avec force la détermination des travailleurs à lutter contre le projet de réforme des retraites et contre la politique du gouvernement Macron en général.

Cette nouvelle étape de mobilisation démontre également que nous pouvons vraiment faire plier ce gouvernement borné, emprunt d'un mépris de classe incommensurable, absent et plus enclin à entraîner notre pays dans la guerre nucléaire au profit de l'impérialisme US et des marchands de canons que de répondre aux légitimes revendications de la population : des centaines de millions d'euros pour fournir des armes à l'Ukraine (dont le gouvernement a aboli le code du travail) et l'annonce de 410 milliards pour l'armée quand le peuple souffre et a faim. L'aide alimentaire a augmenté de 45% à Tourcoing. !

C'est pourquoi l'Union départementale des syndicats CGT du Nord appelle à participer en masse aux manifestations du samedi 11 et du jeudi 16 février.

Mais consciente aussi de la nécessité d'établir un rapport de force durable au-delà de ces journées d'expression commune du refus, (72 % des Français dont 93% des actifs se déclarent contre cette réforme) elle appelle tous les syndicats, toutes les Unions locales à provoquer des assemblées générales afin de proposer aux salariés de passer à la vitesse supérieure et entrer dans la grève reconductible selon les modalités qu'ils définiront eux-mêmes.

Il ne s'agit pas de « *bordéliser le pays* » mais de bordéliser le couple gouvernement/patronat en ne le laissant pas respirer et en lui **imposant notre rythme**. Celui des travailleurs déterminés à étouffer dans l'œuf ce projet de casse des retraites.

Lille, le 08 février 2023